

Antrag Nr. 12-F-03-0154

Grüne

Betreff:

Aufarbeitung der Tempo 30 Online-Umfrage
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 9.10.2012 -

Antragstext:

In der offiziellen Pressemitteilung und in der Pressekonferenz der Stadt Wiesbaden wurde das Ergebnis der Tempo 30 Online-Umfrage sehr einseitig dargestellt. Es wurde beispielsweise nicht erwähnt, dass sich eine große Mehrheit für eine Verbesserung des ÖPNV ausgesprochen hat und dass die Gruppe der Radfahrenden und der ÖPNV-Nutzenden sowohl Tempo 30 als Regelgeschwindigkeit als auch eine Ausweitung der Tempo 30-Zonen mehrheitlich befürwortet. Auch die InnenstadtbewohnerInnen wünschten sich mehr Tempo 30 Zonen. Nur die Autofahrenden, die in der Online-Umfrage überrepräsentiert waren, sprachen sich deutlich dagegen aus.

Der Ausschuss möge beschließen,
der Magistrat wird gebeten,

1. Im Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr über die Ergebnisse der Umfrage ausführlich öffentlich zu berichten.

Wiesbaden, 07.11.2012

Claus-Peter Große
Verkehrspolitischer Sprecher

Carola Pahl
Fraktionsreferentin